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Обозначены проблемные аспекты собирания объектов, которые могут стать вещественными доказательствами по уголов-
ному делу. В целях устранения ряда проблем, связанных с экспертным исследованием следов на месте дорожно-транспортно-
го происшествия, предложен алгоритм действий при первичном осмотре места происшествия. Указан порядок визуального 
осмотра и измерений, позволяющий эксперту выявить особенности следов и идентификационные признаки оставивших их 
объектов. Описана комплексная методика экспертного исследования следов на месте дорожно-транспортного происшествия. 
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The article describes challenging aspects of collection of objects that can become material evidence in a criminal case. 
The author proposes an algorithm of actions during the initial crime site inspection to avoid a number of problems related to the 
expert study of traces at a road traffi  c accident site. The publication includes the procedure for visual inspection and measurements 
enabling an expert to fi nd peculiar features of traces and identifi cation attributes of trace leaving objects. Complex methodology of 
the expert study of traces at a road traffi  c accident site is described.
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